

Britta Garand wurde für 25 Jahre Meisterbrief ausgezeichnet

Wie die Zeit vergeht. Friseurmeisterin Britta Garand, Inhaberin des Familienbetriebes Mecklenbrauck (Bergkamen), feierte im Februar 25 Jahre Besitz des Meisterbriefes.

Sie übernahm den Salon an der Töddinghauser Straße 93 am 27.12.2006, nachdem ihre Mutter sich in den Ruhestand verabschiedete. Ihr Vater, Horst Mecklenbrauck, gründete den Salon 1957.

1986 begann alles mit der Ausbildung im Friseurhandwerk. Nach 20 Jahren Berufserfahrung wagte sie den Schritt in die Selbstständigkeit. Britta Garand beschäftigt aktuell zwei MitarbeiterInnen.

Jubiläum zu feiern scheint beim Friseursalon Mecklen-

brauck keine Seltenheit zu sein. Mitarbeiterin Gabriele Fox, die bereits seit über 36 Jahren, einschließlich der Ausbildung, in dem Betrieb beschäftigt ist. Michaela Brüggemann ist auch schon seit 10 Jahren in dem Familienbetrieb tätig.

Vielen jungen Leuten ermöglichte der Friseursalon Mecklenbrauck eine Ausbildung im Friseurhandwerk zu erlernen. Einige von ihnen machten später auch ihre Meisterprüfung. Derzeit wird auch wieder eine ausgebildete Fachkraft als Verstärkung gesucht.

Öffnungszeiten: Dienstag bis Freitag von 08.30 Uhr bis 18.00 Uhr, samstags von 08.00 Uhr bis 13.00 Uhr. Telefonische Terminabsprachen unter: 02307/62285.



Obermeister Wolfgang Mikeleit (Friseur-Innung Unna) zeichnete Friseurmeisterin Britta Garand, Salon Mecklenbrauck in Bergkamen, mit dem Silbernen Meisterbrief der Handwerkskammer Dortmund aus.